

CAMPEONATO DE ESPAÑA SUB-15 2025



Dos jóvenes jugadores del club Squash Palencia, Nerea Sastre y Arturo Contreras, se desplazaron hasta Galicia para disputar el Campeonato de España sub-15 de Squash. Los dos llevaban tiempo entrenando duro en el centro de tecnificación de la Junta de Castilla y León y tenían ganas de medir sus progresos contra los mejores del país.

Nerea demostró estar en buena forma cuando, en cuartos de final, ganó a la catalana Mar Ruiz por un rápido 3-0. En semifinales le tocó a la palentina jugar ante la máxima favorita (y a la postre campeona) Andrea González, de Madrid, y, desgraciadamente, se impuso la lógica con una victoria para la madrileña por 3-0. Todavía le quedaba a Nerea la posibilidad de subir al podio, pero se le

escapó por poco cuando perdió por 3-2 ante la canaria Ainhoa Gómez y la jugadora de Squash Palencia se tuvo que conformar con el cuarto puesto.

Arturo Contreras, en su primer año en sub-15, tuvo que superar una ronda previa y lo hizo muy bien ganando al murciano Daniel Munteanu por 3-1. Luego en el cuadro principal tuvo que enfrentarse al segundo cabeza de serie Arnau Puiggros de Cataluña y Arturo perdió por 3-0. Jugando los puestos 9 a 16, Arturo consiguió dos buenas victorias. Primera derrotó a Carlos Fernández de Galicia por 3-0 y después a otro gallego Cidre Santamaría también por 3-0 para terminar el torneo en décima posición.

Dado que ambos jugadores son de primer año en la categoría, se pueden considerar como resultados muy prometedores para el futuro.